

Pressemitteilung # 30

27.04.2018

Einfach mal ein E-Bike ausprobieren

Wohnzimmervespräche zum Thema klimafreundliche Mobilität

Königsborn. Wer immer schon mal ein Elektrofahrrad ausprobieren wollte, kann dies am nächsten Donnerstag, den 3. Mai im Rahmen der Wohnzimmervespräche. Quartiersmanager Liberto Balaguer: „An diesem Abend steht die klimafreundliche Mobilität im Mittelpunkt: Fahrradfahren, Carsharing und E-Bikes. Wir haben von den Stadtwerken Unna zwei Elektrofahrräder vor Ort, die ab 16:30 Uhr von jedem ausprobiert werden können.“ Die Veranstaltung im evangelischen Gemeindehaus „Brücke“, Berliner Allee 16. beginnt um 18:00 Uhr und geht der Frage nach, wie neue Angebote die Mobilität im Quartier heute schon beeinflussen und zukünftig weiter verändern werden. Gesprächspartner des Moderators Balaguer sind Werner Wülfing, 1. Vorsitzender des ADFC Kreisverband Unna, Thomas Weigel, verantwortlich für die Angebote zur E-Mobilität bei den Stadtwerken Unna und Ulrich Benholz, Prokurist des Spar- und Bauverein eG Dortmund. Balaguer: „Mobilität ist ein Grundbedürfnis und wichtige Voraussetzung, um am sozialen Leben teilhaben zu können. Im Alltag ist dabei das Auto häufig das bevorzugte Verkehrsmittel. Ich möchte von meinen Gesprächspartnern wissen, welche flexible, klimaschonende und günstigere Alternativen in Unna möglich sind und was die unterschiedlichen Akteure tun können um eine klimafreundliche Mobilität zu unterstützen.“

Musikalisch wird der Abend von den jungen Musiker des Akkordeontrios „ButtonsBeat“ begleitet. Der Eintritt ist frei, für Essen und Trinken ist gesorgt.

Die Wohnzimmervespräche finden alle zwei Monate jeweils am ersten Donnerstag im Monat statt und behandeln unterschiedliche Themen. Arrangiert werden die Gesprächspartner in einer historischen Wohnzimmerkulisse mit Perserteppich, Stehlampe, Couchtisch und Sesseln. „In dieser Kulisse lässt sich leichter plaudern“, so Balaguer.

Weitere Infos:

Quartiersbüro Königsborn,

Tel. 02303 – 7732533 oder

www.qm-koenigsborn.de